



Infoveranstaltung „Heizen mit erneuerbaren Energien“ in Wörnsmühl

Im Frühjahr 2020 startete die Gemeinde Fischbachau mit Unterstützung der Energiewende Oberland eine Umfrage in Wörnsmühl, ob von Seiten der Hausbesitzer Interesse besteht, die Gebäude an eine zentrale Hackschnitzelheizung anzuschließen. Nach Auswertung der Fragebögen war schnell klar, dass das Interesse groß ist. Bei einer überschlägigen Analyse stellte sich jedoch heraus, dass durch zahlreiche Solaranlagen, gut genutzte Holzöfen und sparsames Heizen relativ wenig Wärme geliefert werden muss. Für den wirtschaftlichen Betrieb eines Wärmenetzes mussten daher sehr hohe Kosten angesetzt werden.

Um Sie als Hausbesitzer bei der Umstellung auf regenerative Heizanlagen dennoch zu unterstützen, haben wir Andreas Scharli von der Energiewende Oberland als Referenten eingeladen. Er ist gelernter Heizungsbauer und wird Ihnen einen Überblick über marktübliche Lösungen sowie die zugehörigen Fördermittel geben. Gerne können Sie vorab einen Blick auf die Internetseite des internationalen Projekts zum Austausch veralteter Heizkessel werfen, an dem die Energiewende Oberland aktuell teilnimmt: <https://energiewende-oberland.de> (Wärmewende). Auch dort finden Sie Entscheidungshilfen zu modernen Heizsystemen.

Wo: Gasthaus Nägele, Wörnsmühl

Wann: Donnerstag, den 5. August 2021 um 18:30 Uhr

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit vielen Fragen zur Infoveranstaltung erscheinen.

Um ausreichend Plätze inkl. Abstand zur Verfügung zu stellen bitten wir um Anmeldung per Mail:

rathaus@fischbachau.de

oder Telefon 08028 / 90 66 0.

Mit freundlichen Grüßen

1. Bürgermeister Johannes Lohwasser